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BAD VILBEL HAT EINE BESSERE SPD VERDIENT
03.05.2016

> > Hahn: Aufregung über Wahlvorbereitung für Stadtratswahl 'sehr künstlich' > > Der

heimische FDP Partei- und Fraktionsvorsitzende Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn hat die Meldung

der SPD, man wolle ein offenes Wahlverfahren, als 'irgendwie bigott' beschrieben. In der

selben Zeitung lese man, dass die SPD in Frankfurt schon feste Vorschläge für insgesamt

4 Neue Stadträte beschlossen habe, obwohl noch gar kein Koalitionsvertrag

unterschrieben sei, also die Genossen klare Personalentscheidungen getroffen haben, da

forderten die Bad Vilbeler ein 'vollständig offenes und faires Verfahren'. Die FDP rate den

Genossen, sich nicht so widersprüchlich zu ihren Freunden in Frankfurt zu verhalten. > >

"Bad Vilbel als Ganzes, aber auch die bürgerliche Regierungsmehrheit haben eine

bessere und pfiffigere SPD verdient. Wo bleiben die inhaltlichen Alternativen zu den sehr

präzisen Vorschlägen aus dem Koalitionsvertrag, die Innenstadt weiter zu entwickeln, die

zugewiesenen Flüchtlinge angemessen unterzubringen und die heimatliche

mittelständischen Betriebe zu unterstützen," so der FDP- Chef. > > Natürlich werde die

FDP, wie im Vertrag verabredet, den Kandidaten der CDU Wysocki unterstützen. > > > >

> Mit freundlichen Grüßen > > > > Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn MdL > Staatsminister a. D. >
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